Ressort: Politik

Nordkorea vereinheitlicht Zeitzone mit Südkorea

Pjöngjang, 29.04.2018, 23:53 Uhr

GDN - Nordkorea wechselt wieder in dieselbe Zeitzone wie Südkorea. Am 5. Mai würden in Uhren im Norden umgestellt, meldeten südkoreanische Medien am Montagmorgen (Ortszeit).

Derzeit laufen die Uhren in Nordkorea eine halbe Stunde hinter denen in Südkorea. Erst 2015 hatte Machthaber Kim Jong-un die neue Zeitzone in Nordkorea eingeführt und die Uhren am 15. August zurückstellen lassen. Damit solle ein Vermächtnis der japanischen Fremdherrschaft beseitigt werden, hieß es damals. "Die niederträchtigen japanischen Imperialisten verübten solch unverzeihliche Verbrechen, wie Korea sogar seine Standardzeit abzuerkennen", hieß es damals in einer Meldung der staatlichen nordkoreanischen Nachrichtenagentur KCNA.

Bericht online:

https://www.germandailvnews.com/bericht-105410/nordkorea-vereinheitlicht-zeitzone-mit-suedkorea.html

Redaktion und Veranwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc. 3651 Lindell Road, Suite D168 Las Vegas, NV 89103, USA (702) 943.0321 Local (702) 943.0233 Facsimile info@unitedpressassociation.org info@gna24.com www.gna24.com